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ATA DA 1" ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO ANO DE 2018 DO CONSÓRCIO
PÚBLICO INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO DE IRECÊ PARA TRATAR DE
ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS E OUTROS, COM OS MUNiCíPIOS CONSORCIADOS
E O CONSELHO CONSULTIVO DO CRSI.

Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, no Auditório do Fiesta
Bahiano Clube Hotel sito na BA 052 SIN - Bairro Fiesta nesta Cidade de IrecêlBA, reuniu-
se o Representante do Estado da Bahia na pessoa do Senhor Nelson Porte/a,
Coordenador Estadual de Consórcios Públicos de Saúde, acompanhado dos Técnicos
Renato Sena Gomes Junior, Gabriel Alves Coelho e Diralúcia Pereira de Brito da
APG/SESAB, da Diretoria Executiva do Consórcio Público Interfederativo de Saúde da
Região de Irecê juntamente com a Diretoria Geral da Policlinica da Região de Irecê, com
os Senhores Prefeitos elou Representantes e os Secretários de Saúde dos Municípios
de América Dourada, Barra do Mendes, Barro Alto, Buritirama, Cafarnaum, Canarana,
Central, Gentio do Ouro, Ibipeba, Ibititá, Irecê, Itaguaçu da Bahia, João Dourado, Jussara,
Lapão, Mulungu do Morro, Presidente Dutra, São Gabriel, Souto Soares, Tapiramutá e
Uibaí, com a seguinte Ordem do Dia: 1. Prestação de Contas Administrativa e
Financeira do Exercícío 2017 e do 1° Trimestre de 2018; 2. Inclusão dos Municípios
de Bonito e Buritirama no CRSI; 3. Aprovação dos Aditivos ao Protocolo de
Intenções, Estatuto e Rateios do CRSI; 4. Aprovação de criação dos cargos
necessários à Estrutura do CRSI e da Policlínica com a seguinte nomenclatura e
quantitativo: 05 (cínco) Assistentes Administrativos; 01 (um) Controlador Interno;
01 (um) Coordenador de Enfermagem; 01 (um) Pregoeiro; 5. O que ocorrer; O
Presidente do CRSlrecê Prefeito de Lapão Ricardo Rodrigues, abriu os trabalhos da
Assembleia saudando a Equipe SESAB e a todos os Prefeitos elou Representantes e os
Secretários de Saúde Municipais, dando as boas vindas a todos e em seguida fez uma
exposição dos pontos positivos dos trabalhos desenvolvidos pela Policlínica até aqui,
apontando os pontos a serem corrigidos com a ajuda de todos, visando a melhoria
contínua da prestação dos serviços oferecidos, aproveitando para agradecer o empenho
do Senhor Governador do Estado da Bahia no setor da saúde pública regional, em
seguida passou a palavra para o Coordenador de Consórcios SESAB Nelson Portela que
após saudar aos presentes, e tecer comentários sobre a pauta da reunião, parabenizou o
Consórcio da Região de Irecê pelo excelente trabalho que vem sendo desenvolvido,
registrando que o Governador Rui Costa está muito contente com o desempenho do
CRSlrecê, deu as boas-vindas ao Prefeito de Buritirama e teceu comentários em relação
a necessidade de ajustes na prestação de serviços pela Policlinica, cabendo a este
Colegiado propor sempre que possível as mudanças julgadas necessários. O Contador
do Consórcio Agostinho Junior fez a apresentação na forma de Audiência Pública, da
prestação de contas do desempenho financeiro do CRSI, e da Policlínica de Irecê
referente ao Exercício de 2017 e o Primeiro Trimestre de 18, seguido pelo Diretor G (
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da Policlínica Fernando Failla que apresentou os dados estatísticos da produção de
exames e consultas efetivados no período, inclusive relatando os problemas de demora
da entrega dos laudos de exames tipo RX, TC RM que estão próximo da regularização,
pendente apenas um quantitativo inferior a 200 (duzentos) exames para entrega. Assunto
que suscitou reclamações das Secretarias de Saúde de Canarana, Souto Soares e
Ibipeba. O Presidente Ricardo Rodrigues tranquilizou a todos se comprometendo a
continuar a fazer mutirões até a regularização total da entrega dos exames. O Prefeito
Orlando de Barro Alto manifestou suas preocupações com a demanda de diagnósticos
detectados pelos Médicos da Policlínicas, que vem trazendo aumento de despesas para
os Municípios, sugerindo que o Governo do Estado assuma esta demanda da saúde de
alta complexidade. O Presidente Ricardo juntamente com o Coordenador Nelson, pediram
que os Secretários de Saúde fizessem um levantamento das demandas de cada
Município para encaminhamento para a SESAB. O Prefeito Monteiro Presidente da UNIPI,
se posicionou a respeito da necessidade de que sejam abertas as portas do Hospital
Regional de Irecê para os Municípios da Região, uma vez que nenhum Prefeito sequer
conhece a Diretoria do HRI. O Coordenador Nelson Portela, deu ciência de que se
aprovasse nesta Assembleia a proposta de flexibilização do horário de trabalho dos
Médicos e o aumento do número de especialidades, complementado pelo Presidente
Ricardo da necessidade de mais contratações, solicitando aos Senhores Secretários a
sugestão de mais duas especialidades para a Policlínica. A Secretária de Saúde de
Presidente Dutra Grázia, registrou os custos extras com exames imprevisíveis de
marcação, e fez elogios a forma de gestão do Presidente Ricardo Rodrigues, junto ao
CRSI, pedindo à Diretoria da Policlínica este tipo de flexibilização, apoiado pelo
Presidente que chamou a atenção de todos para um entendimento em torno do assunto.
O Diretor Médico da Policlínica Dr. Gadea usando a palavra, fez um relato do atendimento
feito a cada Município e sugeriu que que fosse deixado uma vaga de reserva por semana
para os casos extras, alegando uma questão de custo, tendo a aprovação de pronto da
Secretária de Saúde de São Gabriel Camila, que chamou a atenção para melhoria das
regulações em relação a atender de forma melhorada o uso do transporte pelos
pacientes, observando-se o custo x benefício. O Presidente Ricardo reforçou a
necessidade de proceder um mutirão para os exames de colonoscopia e, em relação ao
atendimento de oncologia, sugeriu que na próxima reunião da CIS, se elaborasse um
documento para encaminhamento à SESAB. A Secretária de Saúde do Município Lapão
lonara registrou a necessidade de conseguir o exame de ressonância com sedação para
pacientes especiais, apoiado pelo Secretário de Saúde Vinicius de Cafarnaum, que
aproveitou para elogiar a boa gestão do Presidente Ricardo à frente do CRSI. Todos os
itens da Ordem do Dia, foram aprovados por todos, inclusive as especialidades de
endoscopia e ultrassonografia, com a ressalva, que em relação aos Cargos de
Controlador Interno e Pregoeiro, serão analisados para fins de viabilização pela SESAB, e
em relação ao item 2), para a inclusão do Município de Bonito, terá que ser aguardado a
aprovação da Lei Municipal pela Câmara de Veread es do Município de Bonito. O
Secretário de Saúde Aliandro de Gentio do Ouro pediU! alavra para propor uma re ião
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da SESAB com a Diretoria do Hospital Regional de Irecê-HRI e os Secretários de Saúde
da Região de Irecê, corroborado pela Secretária Grázia de P Dutra. O Diretor Dr. Gadea
mais uma vez usando a palavra fez esclarecimentos sobre o funcionamento do

HRI e a sua grande demanda, de forma bastante esclarecedora. Por fim usaram a palavra
para agradecimentos e/ou elogios aos trabalhos desenvolvidos pela reunião, o
Representante do Prefeito Demóstenes de Ibipeba, o Prefeito de Buritirama Judisnei que
apresentou a equipe que lhe acompanhava e manifestou sua satisfação e os motivos do
pedido de ingresso do seu Município no CRSI, o Prefeito Ezenivaldo de Canarana que
declamou uma bela poesia aplaudida por todos. O Presidente Ricardo e o Coordenador
de Consórcios da Bahia Nelson convidaram a todos para o almoço oferecido pelo CRSI.
Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a pre nte reunião, pelo que eu, Ides
Cavalcante Lima Neto, Secretário desta reunião hoc nomeado lavrei a pr ente ata
que após lida e aprovada, será assinada p r l~,Çlo/llU' o rcio Público
Interfederativo de Saúde da Região de Irecê rv
contendo em anexo a lista de presença de todos p rticipantes, como parte integrante
da presente Ata.
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